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Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, 
Carolina Mendoza,  Julio Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, Lulú Silva, 
Xiomara Nelo, Asia López,  José Achue y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada: Adelina Colmenares, María E. Giraldo y Luis Rivera. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 

El rector informa: la invasión en Tarabana aun persiste. A las 2:00 pm asistirá a un 
programa de TV, para explicar y justificar la propiedad de los terrenos. A medida que 
el tiempo transcurre, se siente más preocupado porque no se soluciona el conflicto.  
La Vicerrectora Académica: Informó que se le iba a proponer al viceministro el 50% 
de aumento para el transporte con el saldo inicial de caja a partir de julio. En este 
mes habrá problemas presupuestarios para cancelar comedor y transporte. 
Para el próximo CNU estará en agenda el problema de las invasiones a terrenos de 
las universidades, siendo lo más difícil es el desalojo. Existe una universidad, que 
luego de haberse dictado la medida de desalojo no ha podido ejecutarla. 
Hasta el día de hoy miércoles, la UCLA tenía chance de enviar las obras pendientes 
que ya estaban aprobadas: mesa, silla, techo de la biblioteca del DAC.  
Se están cargando las nóminas de estudiantes para reintegro de intensivos. 
Se presentará un plan para reformar el currículo de profesores de media y 
diversificada, donde los docentes recibirán una formación permanente para que 
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respondan a los objetivos del Plan de la Patria. 
Considera necesario que conozcamos la Convención Colectiva Única, CCU II, 
porque de aprobarse tal cual como está, se perdería la figura del profesor 
universitario y pasaríamos a la denominación trabajadores universitarios. 
El Vicerrector Administrativo: Alabó el trabajo de Disalud-Ucla. Cree necesario que 
se informe a los Consejos de Decanatos la labor que este ente viene desarrollando. 
Explica que más del 90% de los casos son para el personal obrero y administrativo.  
El relación con los terrenos de Tarabana expuso, que es necesario que la comunidad 
esté informada de los daños que ocasionan la invasión y que la Directora del 
Postgrado de Agronomia lo explique en términos sencillos. Los invasores utilizan la 
cerca perimetral para demarcar sus parcelas y construir ranchos. En conclusión 
considera que la UCLA debe acercarse a la comunidad. 
El Secretario General: Informa que está en marcha la elección de la FCU de la 
UCLA. Mañana se elegirá la Comisión Electoral. Solicita a cada Consejo de 
Decanato proponer el profesor asesor para dicha elección.  
 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 

 
Director del Programa de Contaduría: Informa a los Jefes de Departamento, 
que les devolvieron contrato por cambio de estilo de trabajar, considera falta de 
liderazgo. En la última reunión se iba a discutir el procedimiento a estandariza en 
los decanatos, presentaron propuesta pero  no se realizo por falta de tiempo, se 
discutirá la próxima reunión. Le propusieron a DPDI que asista,  en el proceso 
para que no haya retrasos, o sea no se ha avanzado nada.  
Recibieron esta semana una donación, en el marco de convenio con el IDP, 6 
reguladores y un capta huellas, para el edificio de aulas, se podrá controlar la 
asistencia del personal docente, administrativo y obrero, para efectos del pago de  
la  cesta ticket, solicitará controles e implementación del mismo. 
Directores de Programas Economía: La profesora Yonaide Sánchez,  hizo 
extensiva la invitación para el próximo martes a las 10 am, la  actividad es referida 
a una propuesta ambiental de la empresa de plástico y el convenio para 
recolectar  desechos,  también el  intercambio académico con representantes de 
esta empresa. Con respecto al postgrado de Economía convenido con la ULA, 
según el Decano de FACES,  está en la revisión final  para su definitiva 
aprobación en la oficina de relaciones interinstitucionales de la ULA.  
Solicita información sobre cambio nombre del decanato. Al respecto el decano 
explica que la Vicerrectora lo entregó en  Caracas, eso debe tardar unos 3 meses. 
Pregunta por  la propuesta de elección de los candidatos a asesor de la elección 
del Centro de Estudiantes, prevista para el consejo anterior.  El decano le informó 
que  se está esperando la elección del profesor asesor de la Federación de 
Centro de Estudiantes, para que no coincidan, según el Secretario General. 
Directora del Programa de Administración: Informa que los profesores 
contratados del departamento de administración no han cobrado aun. Hablo con 
la coordinadora académica y el asunto es complicado, porque desconocen los 
procedimientos, y que el responsable es el Director de Programa, el 
procedimiento esta peor al anterior. Sugiere que el decano formalice ante C.U la 
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irregularidad del sistema a fin de que hagan los ajustes necesarios. Hay un sentir 
de los departamentos, sobre los ajustes de aplicación de sustitutiva sin cambios 
de fechas. 
El Decano solicita la reprogramación académica para el próximo consejo y la 
información de los estudiantes que tienen 5 años fuera del sistema educativo. 
Director Administrativo: Informa que aun cuando el panorama es muy oscuro, 
con el caso de los recursos para el decanato, hay que buscar mejoras para 
funcionar lo más aceptable posible. El decanto tiene muchos problemas visibles, 
pero no se pueden resolver. La posibilidad de arreglar los aires que es el mayor 
problema, ha creado cierto malestar, con estas reparaciones se desmonta toda 
intención de sabotear el decanato.  Con estas noticias, ya se van resolviendo los 
problemas y con las aprobaciones de los remanentes surge un respiro.  
Con respecto a solicitud de RRHH, requiere pronta  ayuda para controlar las 
incidencias, es decir  que sean enviadas lo más oportunamente posible. 
El problema mayor era que sin aire se veía venir un complot de parte, no solo de 
los estudiantes sino también de los profesores, pero por lo menos se arregla el 
problema momentáneamente.  
 
:  

5. Derecho de palabra de la Prof.  Beatriz Carvajal, referida a: Información sobre el 

Bautizo de la revista Ágora de Heterodoxia, a realizarse el día 26-05-2015. 

 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Carolina 

Mendoza, Directora del Programa de Economía del DAC., referida a: Avalar los 

programas de las asignaturas Matemática I y Matemática II, de la Carrera de 

Economía.  

 

 
 
DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván 

Guevara, Director del Programa de Contaduría del DAC., referida a: Propuesta de 

formato para el Control de Asistencia. 

 
      DECISIÓN: Aprobado.  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Yamilet 

Segovia Jefe del Departamento de Administración  del DAC., referida a:  

8.1 Presentación del trabajo de ascenso del Prof. Oscar Peraza titulado: 

Lineamientos Estratégicos para optimizar la gestión de la Caja de Ahorro y 
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Préstamo de los Profesores de la Universidad Centroccidental Lisandro 

Alvarado, con Base en el Análisis del Sistema de Control de Gestión”, para 

optar a la categoría de Profesor Asociado.  

 

Jurado Principal: Ana Bracho, Iván Guevara y José Luis Rodríguez. 

Jurado Suplente: Yelitza Vegas, Judith Hernández y Fernando Sosa. 

 

      DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

8.2  Apertura del Concurso de  Oposición en la asignatura Evolución del 

Pensamiento Administrativo y Contable, para un Tiempo Completo. 

 

       Jurado Principal: Alexei Guerra, Silvia Thais Pérez  y Libertad Gutiérrez de Nieto 

      Jurado Suplente: María Alejandrina Giménez, María E. Colmenares y  Gerardo 

      Zapata. 

 

     DECISIÓN: Aprobado el perfil y el jurado propuesto. 

9. Varios. 
 
 

José Luis Achue: Informa sobre la actividad realizada esta semana, con una  
serie de talleres para estimular, en cuanto a investigación y extensión a los  
profesores. Realmente han sido todo un  éxito con una asistencia  masiva, 
básicamente con los profesores  de nuevo ingreso. 
Actualmente está trabajando para un taller de sensibilización del personal del 
DAC, en cuanto a la  inclusión de las personas con discapacidad 

     Carolina Mendoza: Se solicitó un  informe a la comisión de horario relacionado a  
las aulas disponible para economía, y no lo han presentado porque recibieron 
tardía la comunicación, y  también por  la semana de suspensión de actividades.  
Iván Guevara: Informa las fecha del cronograma de  dedicación exclusiva: 
Designación de la comisiio14 y 15/05/2015 
Informar a los  aspirantes del  18 al 26/05/2015 
Consignación de los  recaudos del 27/05 al 10/06/2015 
Evaluación y aprobación  en Consejo Universitario 11 al 18/06/2015 
Envío al vicerrectorado hasta el 26/06/2015. 

 


